



**HÔPITAL
SENEBRENNER
HOSPITAL**

101 Progress Crescent
Kapuskasing, Ontario
P5N 3H5

AVIS PUBLIC

Le personnel médical s'engage à maintenir la prestation de services de santé d'urgence et demande l'aide et la coopération du public dans le but de faire une utilisation judicieuse du Service des urgences.

En plus de l'absence du personnel du Laboratoire et du Service d'imagerie médicale après 16 h, les médecins du Service des urgences ne sont plus sur les lieux après 19 h, après quoi le médecin d'urgence est en disponibilité pour les urgences. Nous demandons à tous les patients/clients qui ont des problèmes de santé non urgents de se présenter lors des heures du jour seulement, après avoir tenté de prendre des dispositions auprès de leur médecin de famille.

PUBLIC NOTICE

Medical Staff are committed with sustaining emergency health services and is requesting the public's assistance and cooperation with appropriate utilization of the Emergency Room.

In addition to the absence of laboratory and x-ray staff after 4:00 p.m., Emergency Room physicians are not onsite after 7:00 p.m. The emergency physician is on-call for emergencies after 7:00 p.m. All patients/clients with non-urgent health care issues are being asked that they please present during day time hours only after they have made attempts and arrangements to see their family doctor.